



Comunicado

COMUNICADO DE PRENSA

Manizales, 4 de septiembre de 2024

La Alcaldía de Manizales, a través de sus Secretarías de Movilidad y del Interior, informan a todos los manizaleños sobre la situación actual en la vía Panamericana. En este momento, se reporta una alta concentración de transportadores en la zona de Maltería, lo que ha generado una congestión vial que las autoridades municipales están atendiendo mediante el desplazamiento de los vehículos pesados hacia los costados de la vía.

Desde el inicio del paro se ha acordado con los líderes del gremio mantener un corredor habilitado para vehículos particulares, con especial prioridad para aquellos encargados de insumos médicos y abastecimiento esencial para la ciudad.

Por tal motivo, hacemos un llamado a todos los conductores que eviten transitar por la vía Panamericana en ese sector hasta que la situación se normalice. La seguridad y comodidad de nuestros ciudadanos son nuestra máxima prioridad, y su cooperación es esencial para reducir los inconvenientes en la movilidad.

Agradecemos su comprensión y apoyo en estos momentos. Mantendremos a la comunidad informada sobre cualquier novedad relacionada con la normalización del tránsito en esta vía. Se recomienda a propios y visitantes la importancia de usar el transporte público o vehículos particulares con cupo completo para optimizar las vías.

Es importante resaltar que estamos presentes en el punto de concentración para monitorear de cerca la situación, y nos mantenemos en constante comunicación con los representantes del gremio de transportadores para encontrar una solución rápida y efectiva a este inconveniente.



**ALCALDÍA
DE MANIZALES**